



## Dolores Delgado, fiscal de Memoria Democrática en contra de la opinión de la mayoría del Consejo

**Tenso.** Ese es el adjetivo que mejor define el Consejo Fiscal que se ha celebrado hoy tras el que el fiscal general, **Álvaro García Ortiz**, haya designado a su antigua jefa, **Dolores Delgado, fiscal de Sala de Memoria Democrática**, nombramiento al que ya [apuntó \*Economist & Jurist\*](#) hace unos meses. Lo cierto es que este Consejo venía ya con mar de fondo. La mayoría de los vocales había pedido su suspensión ante un posible **conflicto de intereses** de la exfiscal general del Estado.

Esta tensión se ha reflejado en el resultado de la votación. Delgado ha recibido únicamente los votos de los cuatro vocales progresistas. Tres de ellos miembros natos del Consejo, y que fueron nombrados cuando ella era fiscal general, y de uno de los dos fiscales de la UPF, asociación a la que pertenecía Delgado.

Los siete vocales de la Asociación de Fiscales (AF) y de la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF), ambas conservadoras, han reiterado su **solicitud de que se suspendiera la reunión para estudiar una posible incompatibilidad** de la exfiscal general del Estado para el cargo. Asimismo, **han reclamado a García Ortiz que se abstuviera** de votar ante los vínculos que le unen a Delgado. Argumentan que na ...